
Le 16 mai 2017 
 
 
 
J’appuie le projet 2175 Saint-Patrick.  
 
C’est une bonne idée de construire les logements sociaux dans le 
quartier.  
 
Nous avons besoin du RIL dans le quartier.  
  
Les intervenants du RIL sont des gens dévoués et très sympathiques qui 
aident les gens. Depuis que je suis membre du RIL, je vous trouve 
compétents et sympathiques. J’habite à Pointe-Saint-Charles depuis 
quatre ans. Avant, j’étais à Côte Saint-Paul avec un logement privé. 
J’avais des problèmes avec le propriétaire. Je me sentais intimidé tout le 
temps. Actuellement, j’habite une maison de chambre communautaire et 
je suis bien. L’immeuble est beau et bien entretenu. Je suis emballé par 
le service. 
 
 
 
Daniel Beaubien 
 
 
	


